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Top 6.1 Schule - FGTS

Der Vorsitzende bedankt sich nochmals bei der Feuerwehr, da seit dieser Woche 
eine Gruppe der FGTS in die Feuerwehr umgezogen sei. Das zeige aber auch die 
Dringlichkeit dieses Themas. 
Herr Missy berichtet, dass die Planungsabteilung im Umbruch sei. Es gäbe eine 
Vielzahl von Bebauungsplänen, die zu bewältigen seien. Er bittet um Verständnis, 
dass nicht alle Zusagen eingehalten werden können.


